
Ata da Reunião Ordinária do Conselho Administrativo do Instituto Municipal de 

Previdência de São Jose do Rio Pardo. Aos vinte e nove dias do mês de janeiro 

do ano de dois mil e vinte e quatro, às dezessete horas e trinta minutos, na sede 

do Instituto Municipal de Previdência, localizado à Rua Tarquínio Cobra Olyntho, 

n° 69 na Vila Pereira, nesta cidade de São José do Rio Pardo, reuniu-se 

ordinariamente o Conselho Administrativo sob a presidência do Sr. Luiz Roberto 

de Oliveira, estando presentes os seguintes conselheiros: Adriana da Silva 

Figueira Baldo, Amanda Chiconello Braga; Antônio Vianna; Carlos Sérgio 

Felicíssimo; Daniel Chiconello Braga; Fernando Catalano; Francisco Carlos de 

Oliveira; Hamilton Torres; Hélio Escudero; Isabel Cristina Souza Coraçari; José 

Eduardo Giancon; Lilian do Carmo Molfi de Lima; Luís Henrique Artioli Tobias; 

Lucas Martinucci Boldrin; Raquel Bocoli Morgan; Vanessa Marques Ferreira 

Alves; Velmor Baldassim, Wanderley Aparecido Fernandes; Mario Aparecido 

Gusmão. Havendo número legal de participantes o Sr. Presidente declarou 

aberta a reunião. Iniciando os trabalhos, foi entregue aos conselheiros cópias 

dos documentos a serem analisados, e na sequência, foi apresentada a pauta 

do dia. 1. Análise dos Balancetes do 6º bimestre, meses de novembro e 

dezembro de 2023, com parecer favorável do Conselho Fiscal. As receitas do 

mês de novembro/2023, sendo do plano financeiro no valor de R$ 2.052.909,53, 

do plano previdenciário no valor de R$ 8.227.998,09 e taxa administrativa no 

valor de R$ 122.073,69, totalizando no mês de novembro/2023 R$ 

10.402.981,31. As receitas do mês de dezembro/2023, sendo do plano financeiro 

no valor de R$ 2.204.945,60, do plano previdenciário no valor de R$ 

7.079.827,86 e taxa administrativa no valor de R$ 78.862,27, totalizando no mês 

de dezembro/2023 R$ 9.363.635,73. As despesas do mês de novembro/2023, 

sendo do plano financeiro no valor de R$ 1.773.013,91 do plano previdenciário 

no valor de R$ 2.753.463,63 e taxa administrativa no valor de R$ 97.265,57, 

totalizando no mês de novembro/2023 R$ 4.623.743,11. As despesas do mês de 

dezembro/2023, sendo do plano financeiro no valor de R$ 3.574.589,34, do 

plano previdenciário no valor de R$ 5.577.344,13 e taxa administrativa no valor 

de R$ 151.880,24, totalizando no mês de dezembro/2023 R$ 9.303,813,71. 

Temos o total de receitas menos o total de despesas do mês de novembro/2023 

do plano financeiro no valor de R$ 279.895,62, do plano previdenciário no valor 

de R$ 5.474.534,46 e taxa administrativa no valor de R$ 24.808,12, sendo o total 

no mês de novembro/2023 R$ 5.779.238,20 , e do mês de dezembro/2023 do 

plano financeiro no valor (-R$ 1.369.643,74), do plano previdenciário no valor de 

R$ 1.502.483,73 e taxa administrativa no valor de (-R$ 73.017,97), sendo o total 

no mês de dezembro/2023 R$ 59.822,02. Saldos bancários de novembro/2023, 

sendo do plano financeiro no valor de 10.257.484,59, do plano previdenciário no 

valor de R$ 249.423,697,71 e taxa administrativa no valor de R$ 5.161.579,45, 

totalizando no mês de novembro/2023 R$ 264.842.761,75 e do mês de 

dezembro/2023, sendo do plano financeiro no valor de R$ 9.091.710,10, do 

plano previdenciário no valor de R$ 250.785.217,59 e taxa administrativa no 

valor de R$ 5.025.656,08, totalizando no mês de dezembro/2023 R$ 

264.902,583,77. Sobre o informativo entregue aos conselheiros, tem-se o 

número de beneficiários de aposentadorias de novembro/2023, sendo do plano 

financeiro 261 e do plano previdenciário 453, totalizando 714, e de 



dezembro/2023, sendo do plano financeiro 262 e do plano previdenciário 451, 

totalizando 713, e de pensionistas de novembro/2023, sendo do plano financeiro 

41 e do plano previdenciário 131, totalizando 172, e de dezembro/2023, sendo 

do plano financeiro 40 e do plano previdenciário 130, totalizando 171. Em relação 

as contribuições de inativos de novembro/2023 tem-se do plano financeiro o 

valor de R$ 1.113.213,93, do plano previdenciário o valor de 1.487.548,87 e taxa 

administrativa de R$ 294,00 totalizando no mês de novembro/2023 

2.601.056,80, do mês de dezembro/2023, sendo do plano financeiro o valor de 

1.200.083,98 do plano previdenciário no valor de 1.534.758,14, totalizando no 

mês de dezembro/2023 R$ 2.734.842,12, e as despesas de inativos do mês de 

novembro/2023 do plano financeiro no valor de R$ 1.453.164,23, do plano 

previdenciário no valor de R$ 2.313.413,57, totalizando no mês de 

novembro/2023 R$ 3.766.577,80, do mês de dezembro/2023, sendo do plano 

financeiro no valor de R$ 2.822.789,48, do plano previdenciário no valor de R$ 

4.568.903,54, totalizando no mês de dezembro/2023 R$ 7.391.693,02, 

totalizando em novembro/2023 (-R$ 1.165.521,00) e em dezembro/2023 (-R$ 

4.656.8503,90). A compensação previdenciária de novembro/2023 do plano 

previdenciário no valor de R$ 191.807,10 e em dezembro/2023 do plano 

previdenciário no valor de R$ 407.709,92. Em seguida, os balancetes de 

novembro e dezembro de 2023 após apreciação e análise dos conselheiros, 

foram aprovados por unanimidade. 2. Acompanhamento dos Investimentos do 

IMP através do relatório do 4º Trimestre de 2023. O Sr. Presidente convidou o 

Sr. Eduardo, Diretor Financeiro do IMP, para explicar aos conselheiros sobre o 

relatório. O Sr. Eduardo iniciou sua explanação com boas notícias, informando 

aos conselheiros que a meta atuarial foi cumprida em 2023. Ainda, informou que 

os rendimentos em 2023, chegaram ao valor de R$ 33.905.081,69. O Sr. 

Eduardo, explicou que o ano de 2023 foi um ano de mudanças importantes, 

entretanto, em 2024 o cenário pode não ser tão favorável e os fundos tendem a 

diminuir o retorno. Sendo assim, prosseguiu dizendo que no ano de 2024, o 

Comitê de Investimentos deverá analisar o cenário e, se necessário, correr mais 

riscos, investindo em rendas variáveis, por exemplo. Mais a mais, o Sr. Eduardo 

comunicou que no mês de fevereiro, entrarão cupons de juros semestrais e que 

será adotada a mesma estratégia do mês de agosto do ano passado, aplicando 

estes cupons no fundo IMA-B. 3. Deliberação sobre curso EAD de capacitação. 

O Sr. Presidente convidou o Sr. Fabiano Boaro, Diretor Executivo do IMP, para 

tratar sobre o assunto. Primeiramente, o Sr. Fabiano foi parabenizado pela 

recente certificação conquistada, Nível Básico como membro do Comitê de 

Investimentos e Nível Intermediário como Dirigente do Instituto. Iniciando sua 

explicação, o Sr. Fabiano informou que considerando o eminente prazo da 

obrigatoriedade de ao menos 50% dos conselheiros terem a certificação e a 

necessidade de preparação para realização das provas, a realização de um 

curso de capacitação seria muito importante neste momento. No entanto, o curso 

presencial não logrou êxito. Diante deste cenário, o Sr. Fabiano buscou 

alternativas para a realização deste curso. Assim, foi encontrada a opção de um 

curso de capacitação em modalidade EAD, que traz entre outros benefícios, a 

flexibilidade de horários, acessibilidade e comodidade.  Prosseguindo, o Sr. 

Fabiano, fez a cotação de valores junto a 3 empresas do segmento. A empresa 



de melhor valor foi a empresa Investor. O valor a ser investido no curso será de 

R$ 11.550,00, 24 horas de aula e disponibilizado para 35 pessoas, com material 

(apostilas) e simulados. Além disso, a empresa Investor, se compromete em 

pagar a terceira prova, caso o conselheiro tenha sido reprovado nas duas 

primeiras tentativas. Importante consignar que, segundo o Sr. Fabiano pontuou, 

caso 50% dos conselheiros não tenham a certificação até julho de 2024, o 

repasse de verbas para o Município, pode ser bloqueado. Assim, foi colocado 

para votação dos conselheiros, a contratação do curso de capacitação na 

modalidade EAD, sendo aprovado por unanimidade. 4. Deliberação sobre minuta 

do PL da avaliação periódica das aposentadorias por invalidez permanente. O 

Sr. Fabiano, prosseguiu com a fala, e disse que a minuta do Projeto de Lei que 

traz a avaliação periódica das aposentadorias por invalidez permanente, foi 

encaminhado aos conselheiros, pontuando que após a autorização do Conselho, 

o documento será protocolado na Prefeitura Municipal, e seguirá os trâmites 

legislativos pertinentes. Ademais, informou que o Tribunal de Contas fez novo 

apontamento sobre a questão, o que indica que medidas devem ser tomadas 

com urgência. 5. Assuntos diversos. O Sr. Fabiano informou que no final do ano 

de 2023, os aposentados da FEUC não receberam o 13º salário junto aos demais 

aposentados no dia 20 de dezembro, devido a autarquia não ter repassado os 

valores para o IMP. O Sr. Fabiano pontuou que pela legislação, a Prefeitura e as 

Autarquias, devem deixar reservados o equivalente a uma folha de pagamento, 

para que situações como esta não ocorram. Assim, pensando em diminuir este 

risco, o Sr. Fabiano, pediu para que o Conselho amadureça a ideia de promover 

algumas modificações, sugerindo a alteração de data de pagamento da 

contribuição do Município, Câmara Municipal, Autarquias e Fundações Públicas, 

que hoje é dia 25 para o dia 15 e a garantia de 1 folha de pagamento para 3 

folhas de pagamento. Ainda, se o pagamento atrasar, primeiro seria feita a 

notificação extrajudicial à autarquia e ao Prefeito Municipal, após decorridos 15 

dias de atraso, procederia o bloqueio do FPM. Por derradeiro, o Sr. Fabiano, 

trouxe para conhecimento dos conselheiros, a resposta da Comissão de 

Processo Administrativo Disciplinar sobre os questionamentos anteriormente 

feitos acerca do Processo Administrativo movido em face da advogada do IMP, 

principalmente a solicitação de participação presencial de seu presidente. O Sr. 

Fabiano informou que o presidente da Comissão disse que somente conseguiria 

participar de uma reunião se a mesma fosse realizada em horário comercial e 

disse que houveram mudanças na composição dos membros, mas que daria 

prioridade nesse processo. Nada mais havendo a tratar, o Sr. Presidente 

encerrou a reunião, agradecendo a presença de todos, e eu, Isabel Cristina 

Souza Coraçari, lavrei a presente ata, que após lida e aprovada, vai assinada 

por mim e demais conselheiros presentes.  
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